

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah Subhanahuwata'ala, karena dengan karunia dan rahmatnya penulis dapat menyelesaikan Skripsi yang berjudul **“Komunikasi Interpersonal Guru Bimbingan dan Konseling (BK) dengan Siswa yang Bermasalah di SMPN 4 Siak Hulu”**. Tulisan ini merupakan langkah awal untuk penulis dapat melanjutkan kejenjang selanjutnya. Tentunya dengan tata penulisan jurusan Humas Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Riau.

Penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada berbagai pihak yang bersedia untuk membantu memberi arahan serta motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini. Dan penulis juga mengucapkan terimakasih kepada :

1. Abdul Aziz, S.Sos, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Riau.
2. Al Sukri, M.I.Kom selaku Pembimbing I dan Cutra Aslinda, M.I.Kom selaku Dosen Pembimbing II yang selalu membantu saya dalam memecahkan masalah pada penelitian ini, Serta selalu menyediakan waktu, tenaga, pemikiran serta berbagai masukan dalam proses penulisan Skripsi ini. Serta seluruh dosen sebagai tenaga pendidik di Universitas Islam Riau, yang telah memberikan informasi serta semangat yang luar biasa sehingga sangat membantu penulis penyelesaian Skripsi ini.
3. Ayahanda Syamsurela (Alm) dan Ibunda Yulianti tercinta, dengan segala upaya serta kasih sayang dan juga perhatiannya dalam mengasuhku,

membesarkanku, mendidikku, menjagaku, melindungiku serta mend'oakanku semenjak dalam kandungan hingga saat ini.

4. Abang saya Beni, Arief Muhammad Hakim. Kakak saya Nila Komala Sari, S.Pd, Intan Tri Pertiwi. Serta Adik – adik saya Berlianti Gusti Rahayu, Ikhhbal Setia Guna dan Indah Permata Sari yang selalu memotivasi saya untuk selalu bersemangat dalam menyelesaikan Skripsi ini.
5. Teman – teman yaitu Dilla saptasari apris, eliani, Meri indriyani yang selama 3 tahun lebih telah menjadi saksi perjalanan dalam perkuliahan ini. Yang mampu membantu kesulitan susah dan senang bersama. Serta juga kepada Dewi Latifah, Intan Rifatul serta Windi yang bersedia membantu memberikan ide serta menemani selama pembuatan Skripsi ini. Teman semasa kecilku yang hingga saat ini memberikan semangat dan motivasi yang begitu besar kepadaku Cici, Beby, Nisa, Mita.
6. Penulis berharap semoga amal kebaikan ini bernilai ibadah disisi Allah Subhanahuwata'ala, sehingga dapat memberikan manfaat dunia-akhirat kepada penulis khususnya dan kepada semua pihak pada umumnya, *Amin yarabbal alamin*. Semoga Skripsi ini bermanfaat bagi semua orang yang membacanya, terkhusus Mahasiswa Ilmu Komunikasi Universitas Islam Riau.

Pekanbaru, 5 November 2018
Penulis

Mutiara Messy Mersela
149110130